

Ihre Bemerkungen zu Manstein besten Dank. Ich hatte ihm den Aufsatz schon einmal gewünscht, war dann zu getrieben, um das zum zweiten Mal zu thun, glaube aber, daß ich nach den gemachten Erfahrungen nicht leicht wieder et. was von ihm nehmen werde.

Das Xvi, 2 so spät ausgegeben ist, ist nicht meine Schuld. Auch mit dem dritten Heft besumela Hakas wieder in mir unbegreiflicher Weise. ~~Das~~ Am 7. d. M. haben sie mir den Empfang des Ms. der ersten Aufsätze von Kurz und Holten-E. angezeigt, seitdem habe ich nichts wieder von ihnen gehört, und ich weiß nicht, ob auch nur der erste Bogen fertig gesetzt ist. Ein Bogen die Woche sollten sie doch wenigstens liefern können.

Die Probe Griebrechts würde ich sehr gern drucken. Wenn Sie die Güte haben wollen, mir dieselben zu senden, können sie viel leicht noch in dies Heft kommen, sonst das nächste eröffnen.

Littel wird, nach dem was mir sein Vetter, mein hiesiges College, sagt, schwerlich im April nach Berlin kommen, wird er die nominelle Leitung der Dipl. Abteilung noch behalten? Dayer wird auch im nächsten Semester nach nicht Ceren; es soll ihm zwar etwas besser gehen, aber ob meine stille Hoffnung, daß er doch noch an der Edition der Dipl. Manuskr. II. mitwirken möchte, in Erfüllung geht, wird mir immer mehr